



#PJYCNTE

Marchan y piden diálogo

LLAMAN A PRESIDENTA BUSCAR SOLUCIÓN A SUS DEMANDAS

2

MARCHAS SE REALIZARON EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN.

POR D. MARTÍNEZ Y J.M. VELÁZQUEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Mientras se realizaba la ceremonia en la que Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera mujer Presidenta de México, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) y estudiantes protestaron contra la Reforma Judicial en el Ángel de la Independencia.

Cientos de personas marcharon desde el Monumento a la Revolución con pancartas

LO QUE ESPERAN

- Trabajadores del PJF piden no destruir la carrera judicial.

- Magisterio quiere mesas de diálogo con respuestas concretas.

y consignas: "Poder Judicial unido, jamás será vencido".

Juana Fuentes Velázquez, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), dijo: "Desde esta tribuna, hacemos un llamado respetuoso pero firme a la presidenta Claudia Sheinbaum. Sabemos que entiende lo que está en juego. Hacemos un llamado al diálogo, un diálogo que coloque en el centro la preservación de la independencia judicial, que no se destruya la carrera judicial, que se respeten los principios que garantizan que los ciudadanos, las empresas, y las futuras generaciones tengan una justicia imparcial", señaló.

Por separado, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) emplazó a Sheinbaum a resolver las demandas pendientes, como un incremento del 100% al salario base y la abrogación de la Reforma Educativa que impulsó el gobierno de Enrique Peña Nieto y continuó en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

"La CNTE no va a diferenciar de quien arriba a la Presidencia, y no puede permanecer seis años más en mesas (de diálogo) con el Ejecutivo Federal, sin soluciones concretas", dijo Jenny Pérez, secretaria de la Sección 22 de Oaxaca. 🇲🇽



• **MANIFESTACIONES.** Por la mañana, protestaron trabajadores del PJ y maestros de la CNTE.